
Rai - CdA Rai, Rossi: "Auspico che domani

si voglia trattare il tema del 'giusto

contratto'"

Roma - 14 mag 2020 (Prima Pagina News) "Il mio impegno è

anticipare i tempi della selezione prevista e garantire a tutti il

giusto riconoscimento"

''Auspico che nella seduta del consiglio di amministrazione di domani, tra una nomina e l'altra, si voglia trovare

il tempo di affrontare il tema del cosiddetto 'giusto contratto' per le centinaia di giornalisti che da anni svolgono

la professione senza il riconoscimento del Contratto giornalistico da parte dell'Azienda''. Così Giampaolo

Rossi, consigliere Rai. "Si tratta - aggiunge - di professionisti che svolgono attività fondamentali per la

programmazione e l'approfondimento informativo ma che dalle gestioni precedenti e da chi avrebbe dovuto

tutelare i loro diritti, sono stati considerati 'giornalisti di un 'dio minore'. Il mio impegno è perché la Rai possa

anticipare i tempi della selezione prevista e garantire a tutti loro il giusto riconoscimento''.

(Prima Pagina News) Giovedì 14 Maggio 2020
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